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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 １ 

令和 ３年 １１月１９日 

午前・午後 １１時００分    

議会名 令和 3 年 第 7 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 ２３ 番     飯田 昌弘 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．豊かな心を育み学び合う

まちづくりについて 

（1）基本理念・基本目標につ

いて 

 

 

 

（2）特色ある学校づくりにつ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

（3）不登校・いじめ問題と先

生の指導法について 

 

 

 

 

 

 

 

① 市長の基本理念は進化する佐野市・選ばれる佐野

市であり、基本目標（案）に豊かな心を育み、学

び合うまちづくりを掲げています。基本理念・基

本目標をどのように考え、達成していくか伺う。 

 

① 誇れる特色のある学校について、どのような特色

を持つ学校を目指し、現在どのようになっている

かを具体的に伺う。 

② あそ野学園義務教育学校の特色の定め方と進捗

状況を伺う。 

③ 特色ある学校づくりに郷土愛を醸成する要素を

取り入れている学校はあるか伺う。ない場合、取

り入れる可能性がないか伺う。 

④ 特色ある学校づくりについて今後の対応を伺う。 

 

① 2020年度の児童生徒の不登校数と率、昨年度対比

を小学 1年、2年と小学 6年、中学 1年について

伺う。 

② 国、県との比較を伺う。 

③ 不登校の要因について伺う。 

④ コロナ禍における欠席状況を伺う。 

⑤ 問題行動の発生件数と要因を伺う。 
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⑥ 規範意識の醸成をどのように教育されているの

か伺う。 

⑦ 先生の児童への不適切発言についてどのように

考えるか伺う。 

⑧ 児童・生徒に注意するときの配慮についてどのよ

うな指導をされているのか伺う。 

⑨ 保健室なら登校できるという子どもの言葉に対

し、どのようにお考えか伺う。 

⑩ 教育センターの充実についての考えを伺う。 

⑪ 文部科学省の主な取り組みの考えを、佐野市のい

じめ・不登校対策にどのように取り入れるのか伺

う。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


